

ANF433  
El profesor analista e investigador Francisco Reyes lanzó ayer el libro "El cardenal: La batalla del humanismo cristiano", sobre Raúl Silva Henríquez



## Lanzan libro sobre cardenal Silva Henríquez

Karen Bravo  
SANTIAGO

A menos de un mes del fallecimiento del cardenal Raúl Silva Henríquez, la gratitud hacia quien fuera llamado cariñosamente por el pueblo "la voz de los sin voz" se proyecta con fuerza entre sus seguidores.

Prueba de ello es el libro titulado "El cardenal: La batalla del humanismo cristiano", del profesor, analista e investigador chileno Francisco Reyes, presentado ayer por la Editorial Cesoc, en la Universidad Academia de Humanismo Cristiano.

La obra consta de nueve capítulos y contiene un completo registro de las obras del cardenal, además de breves y analíticas pinceladas sobre la situación de Chile antes y durante el régimen militar.

La publicación de Reyes es la primera que sale al mercado después de la muerte de "don Raúl" y como señaló su autor "este libro es una muestra de gratitud hacia un hombre que luchó incansablemente por el respeto de los derechos humanos".

La misión de presentar este documento histórico a la comunidad estuvo en manos del obispo de Punta Arenas, monseñor Tomás

González.

Durante su exposición, el prelado destacó la actitud humanitaria del cardenal y recalcó que su acción siempre estuvo motivada por la necesidad de salvar vidas humanas a la luz del respeto por la libertad de conciencia y de opinión. Este punto es revisado en detalle por el autor al recordar las visitas de Silva Henríquez a los detenidos en el Estadio Nacional y la fundación de la emblemática Vicaría de la Solidaridad.

Asimismo, monseñor González recordó el apoyo vehemente que "don Raúl" brindó siempre a los exiliados y su manifiesto re-

chazo a la intervención de las universidades después del golpe de Estado de 1973, situación que lo hizo abandonar definitivamente su trabajo en la Universidad Católica.

Por su parte, el abogado Héctor Salazar, en su calidad de director de la Escuela de Derecho de la Academia, personificó al cardenal como un patriota que amó a su país hasta el extremo y que sufrió profundamente al verlo desgarrado y dividido. "Fue un pastor incansable e insobornable, que amó, cuidó y se la jugó por sus ovejas con un coraje que hoy extrañamos", dijo.

10

16 VENUE 4-V-1989

107

**Lanzan libro sobre cardenal Silva Henríquez [artículo] Karen Bravo.**

**AUTORÍA**

Bravo, Karen

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Lanzan libro sobre cardenal Silva Henríquez [artículo] Karen Bravo.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)